
 
 

 

Pau, le 15/09/2022 
 
 
 
 

     Compte-rendu du Comité Directeur U.F.O.L.E.P. 64 
Du :  14/09/2022 
Lieu : siège de l’U.F.O.L.E.P. 64  
 
 
 

Présents : 
SAINT-GERMAIN Jean-Luc (Président) - TECHENE Jean-Jacques (Vice-Président) - CHOUVALOFF Serge - PROCACCI 
Marie-Angèle (Secrétaire) - THEOT Virginie - GADIOU Pierre (Trésorier adj.) - MASSONNIE Laurent - ROMEUR Jean-
Pascal (Trésorier) - CLOSTRE Bernard - VIGNAU Patricia (secrétaire adj.)  
LALANNE Stéphane (Directeur)  
 
Excusés/absents : 
LANSALOT Serge - HARDY Joël (Trésorier adj.) - BOUCOU Christine  
BEDIN Bertrand (Agent Développement) - AGUER Jean-Marie (Adulte relais) 
CHETAUD Jean-Philippe (Président de la LE 64) - JOUBERT Patrick (Président de l’USEP 64) 
 
 
 
1 - Validation du compte-rendu du précédent Comité Directeur :  
Pas de remarques. 
Validé à l’unanimité 
 
 
2 - Points d’actualités :  
 
Informations diverses : 
 
Félicitations : Les membres du CD félicitent Hugo ARRESSEGUET, licencié au club de LOMBIA, qui est depuis cet été 
Champion National U.F.O.L.E.P. de Kart 602.  
 
Stockage de notre matériel : Depuis le 01/09/22, le Comité loue 2 garages supplémentaires au 8 rue de Boyrie à PAU. Ces 
locaux ont été assurés à l’APAC et aménagés avec des rayonnages.  
 
Réception du Minibus : nous avons (enfin) été livrés du Minibus au mois de juillet dernier.  
 
Tour de l’Ossau 22 : La dixième édition aura connu une faible fréquentation (154 classés). La réflexion entamée sur 
l’évolution de l’épreuve devra nous amener à modifier le format pour 2023 et donner un nouvel élan à ce trail. Si nous 
pouvons nous féliciter des relations avec nos différents partenaires et les travaux engagés avec la Communauté des 
Communes de la Vallée d’Ossau, nous aurons à déplorer un déficit financier sur cette édition. 
 
Ligue 64 : Jean-Luc (Président) informe les membres du CD que la Ligue 64 va réunir une AG financière d’ici la fin de 
l’année. Le Commissaire aux comptes, dans ses remarques, demande notamment que le rapprochement des comptes entre 
la Ligue 64 et l’U.F.O.L.E.P. 64 soit justifié. 
 
 
Représentation du Comité : 

Date Objet Lieu Personnes 
03/09/22 Tour de l’Ossau LARUNS Jean-Luc SAINT-GERMAIN - Serge LANSALOT 
06/09/22 Rencontre avec Mr le Maire 

de BIZANOS 
BIZANOS Jean-Luc SAINT-GERMAIN - Serge LANSALOT - 

Stéphane LALANNE 
    
 



 
 

 

 
Fonctionnement du Comité : 
Fiche de suivi annuel d’activité 
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2020/21 5 11 13 120 11 9 1 212 771 230 6 1 7 1 11 10 0 0 8 1 83 144 49 67 1 0 2486 28 17 5 82 6 28 2 45

2021/22 6 6 6 177 4 22 7 450 1325 1025 16 6 19 17 17 14 4 0 6 4 91 418 34 147 0 0 4958 37 31 7 106 3 26 4 57 904

Evolution 1 -5 -7 57 -7 13 6 238 554 795 10 5 12 16 6 4 4 0 -2 3 8 274 -15 80 -1 0 2472 9 14 2 24 -3 -2 2 12 904

VF Sport éducation Formation Sport société

 
 
Nous pouvons constater que l’activité est en augmentation dans l’ensemble de nos secteurs (rattrapage des années Covid).  
 
 
Extraction des enregistrements du WEBAFFILIGUE 
Précautions de lecture : selon la nature de l’extraction faite sur le WEBAFFILIGUE, les chiffres peuvent varier, selon que la 
«requête» prenne en compte ou pas les doubles licenciés et/ou non pratiquants. 
 
Nous pouvons noter qu’à la fin de la saison 21/22 nous avons retrouvé notre volume d’associations affiliées mais restons 
tout de même sur un recul du nombre de licenciés d’environ 13 %. 
 

 
Représentation de chacune des composantes de la Ligue en Pyrénées-Atlantiques 
 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

Evolution des affiliations et adhésions à l’U.F.O.L.E.P. sur les trois dernières saisons 
 

Affiliation Au 31/08/2020 Au 31/08/2021 Au 31/08/2022
C1 97 89 92

C3UFOBOX 0 1 0
C3UFOBOX20 1 1 0

98 91 92  
 

Licences Total N-2 Total N-1 Total N
Licence 5481 3555 4815
Ufopass 0 137 243

5481 3692 5058  
 
Un effort particulier devra être porté cette saison pour affilier des structures du secteur Sport Société. L’évolution des 
modalités d’affiliations mise en place par le National y sont plus favorables. 
 
 
Bilan du séjour sportif MOTO : 
 
Retour des enfants :  
L'évaluation à chaud qui a été faite à l'issue du stage montre une satisfaction générale des enfants (dans leurs déclarations). 
Seul le point de liaison en vélo entre le lieu de pratique de la moto et le stade est remonté. Les enfants ont beaucoup 
apprécié les animations motos et la vie de groupe.  
 
Retour de l'équipe d'animation :  
Ce stage a été une première pour l'équipe, que ce soit sur le format, sur la composition ou le planning. 
Il en ressort la nécessité d'alléger le planning, en gardant uniquement 2 activités (moto et multisport par exemple) dont une 
principale (moto). Nos échanges avec la DSDEN ont aussi fait apparaître que les temps de transfert et de «non activité 
encadrée» étaient nécessaires aux enfants. Donc, pour les prochains stages, quelle que soit l'activité, nous pourrons 
envisager une activité majeure, une de loisir et accentuer les animations en soirée. 
Les veillées de ce stage n’ont pas été totalement satisfaisantes. C'est un temps qui peut être amélioré. 
 
Retour des parents :  
Stéphane (Directeur) a pu échanger avec quelques parents le dernier jour, puis par téléphone avec certains (qui appelaient 
concernant la facturation, sur la nécessité de faire apparaître les nom et prénom de l'enfant). 
Les retours étaient positifs, indiquant que l'enfant s'était bien amusé et pour certains, qu'ils attendaient le prochain séjour. 
 
Retour de la DSDEN (Jeunesse et Sport) : 
Nous avons été inspectés le dernier matin par Jeunesse et Sport. Ont été soulignées la qualité du projet éducatif et 
l'organisation sur site (respect des engagements pris dans le projet pédagogique). 
Ils ont porté une attention particulière sur les aspects de sécurité qui leur ont convenu. Deux points doivent être améliorés : 

- Le diplôme PSC du responsable sanitaire (même s’il est titulaire d’un BP ou CQP) 
- La copie du carnet de vaccination des encadrants (que nous devons avoir en notre possession)  

L'U.F.O.L.E.P. avait ici un fort enjeu, car c'était notre premier séjour et que nous comptons les démultiplier (que ce soit en 
moto ou dans d'autres activités). 
 
Retour de la Mairie de NARCASTET :  
La Directrice du Centre de loisirs avec qui nous étions en lien pour la convention municipale et la gestion des repas a fait 
remonter sa satisfaction à Mr le Maire. 
Mr le Maire est passé s'assurer le premier matin que tout se passait bien ... profitant ainsi de sa visite pour constater que 
nous avions rempli tous nos engagements (implantation, matériel, nombre d'enfants …). 
Stéphane (Directeur) a pu échanger quelques jours après le stage avec Mr le Maire qui a renouvelé son souhait de nous voir 
organiser des stages sportifs sur sa commune, sachant que le centre d'hébergement était rénové et que nous n'aurions plus 
à installer les tentes. Il n'a été porté à sa connaissance aucune remarque négative par le voisinage ou autre sur le 
déroulement du séjour. 
 
 
 



 
 

 

Retour du responsable du CE :  
A priori satisfait, Stéphane (Directeur) et Bernard BAZIN (éducateur moto) rencontreront prochainement le responsable du 
CE. La demande du CE serait de pouvoir proposer une activité un peu plus régulière sans qu’elle soit hebdomadaire (stages 
vacances …). 
 
Les membres du CD confirment leur volonté d’utiliser ce dispositif pour accompagner et prolonger le travail réalisé au sein 
des associations. 
 
 
3 - Structuration de notre activité : 
Détermination des tarifs départementaux 
Les tarifs des licences (sport éducation) sont statutairement votés par l’AG. 
Le développement de notre activité (formation, sport société) nécessite que nos divers tarifs soient validés par le CD. 
Stéphane (Directeur), en lien avec Bertrand (agent de développement) et Jean-Marie (adulte relais), va établir une liste de 
«prestations» avec des propositions de tarifs. Cette proposition devra faire l’objet d‘échanges entre les membres du CD et 
être modifiée/validée lors du CD de décembre.  
 
Réflexion sur notre développement 
Le fort développement de nos secteurs d’activités (cf. évolution du suivi annuel) de ces trois dernières années nécessite que 
nous renforcions notre organisation, et que nous sécurisions son fonctionnement. Pour cela, au cours de la saison, nous 
allons mener plusieurs «chantiers» dans des domaines différents mais complémentaires : 

- Nécessité de faire de la comptabilité actuelle un outil de gestion efficient 
- Nécessité de structurer notre fonctionnement autour de fiches de procédures 
- Réflexion autour du renforcement (ou pas) de l’équipe salariée : 

o SCV en communication 
o Educateur sportif 

- Complémentarités entre bénévoles et salariés 
Des points d’étapes seront réalisés à chaque réunion du Comité Directeur. 
 
 
4 - Questions diverses :  
Formation du personnel : 
Nos salariés ont participé à des formations mises en place par le PRISSM : 

- Benjamin MADEC (alternant) : prévention des risques liés au travail sur écrans 
- Jean-Marie AGUER (adulte relais) et Bertrand BEDIN (agent de développement) : prévention des risques liés aux 

déplacements en voiture 
Stéphane LALANNE (Directeur), suivra prochainement une formation sur le DUERP. 

 
Dispositif se’coureur :  
Virginie souhaite que nous puissions relancer et développer le dispositif se’coureur.  
 
AFFILIGUE : 
Depuis le début de la saison, nous notons au niveau national des problèmes de connexion avec de très forts 
ralentissements. Cette situation est liée à la taille du serveur de la Ligue Nationale. Dans l’attente que ce service redevienne 
opérationnel, nous invitons les associations à nous transmettre leurs demandes de licences au format papier et Benjamin 
(alternant) en assurera la saisie. Patricia signale que le lien sur le WEBAFFILIGUE devant nous amener au site de l’APAC 
est inactif. Cette information sera remontée à l’échelon national 
 

 
Pour le Comité Directeur, 

Le Président       Le Secrétaire de séance  

        
 

        


